

¿CÓMO FUNCIONA EL TIPO DE CAMBIO (TDEC) EN HONDURAS?

En Honduras, el tipo de cambio, se aplica de forma diaria y es comunicado día a día por el Banco Central de Honduras opera bajo un esquema denominada Mercado Interbancario de Divisas (MID), en donde participan todos los bancos privados en Honduras y el mismo BCH, para calcular el TdeC, el BCH aplica una banda cambiaria con 1% de tolerancia hacia arriba o hacia debajo de dicha banda y los valores están formados por el promedio de siete (7) días previos del Precio Base ponderado por 80% + Promedio de siete (7) días previos del Tipo de Cambio Promedio Ponderado del MID ponderado por 20%; es decir, que no se aceptarán posturas en el MID cuyos precios sean superiores al techo o inferiores al piso de la banda, esto permite un control del proceso de apreciación o depreciación de la moneda nacional.

El BCH revisa cada cinco (5) eventos el nivel establecido del Precio Base procurando mantener el nivel de competitividad externa de la moneda nacional, para evitar que los productos que exportamos de nuestro país hacia el exterior, pierdan competitividad por un precio más elevado con respecto al precio de productos similares de otros países.



Casco Carrasco y Asociados S. de R. L.

Contadores – Consultores - Auditores